



## La candidatura de Ospina va a crear un Consejo Académico en el ICAM

El programa del movimiento Ahora Abogacía para las elecciones del Colegio de la Abogacía de Madrid (ICAM) se va sustentando en medidas concretas que se están haciendo públicas en estos días . **La candidatura que encabeza Juan Gonzalo Ospina ha anunciado que va a crear un Consejo Académico en el ICAM**, que va a estar compuesto por las facultades de Derecho de la Comunidad de Madrid.

El profesor **Felipe Debasa, que se ha incorporado a la candidatura de este movimiento, va ser el encargado de impulsar este Consejo.** Debasa es profesor de Historia Contemporánea y Mundo Actual en la Universidad Rey Juan Carlos, donde dirige el Máster oficial en Unión Europea y China y el Observatorio de Nuevas Ciencias Sociales y tecnologías del conocimiento transversal del siglo XXI.

El Consejo Académico va a actuar como **órgano asesor de la Junta de Gobierno del ICAM para impulsar las relaciones académicas** en objetivos como la mejora de los planes de estudio para la formación de las nuevas generaciones de ab

...